



Presseinformation 2024/201
Rees, 02.10.2024

Rees als Standortfaktor für Plexotec

Die Firma Plexotec möchte sich innerhalb von Rees verändern. Bürgermeister Sebastian Hense informierte sich vor Ort über konkrete Schritte.

REES. Kunststoff der in Rees verarbeitet und in die ganze Welt exportiert wird. Davon konnte sich Bürgermeister Sebastian Hense bei der Firma Plexotec jetzt ein Bild machen. „Mir ist es wichtig, mit der Wirtschaft vor Ort im engen Austausch zu stehen“, so Hense und weiter: „Das ist ein wichtiger Standortfaktor. Die Reeser Unternehmen schaffen Arbeitsplätze und tragen erheblich zu einer gesunden Stadtdynamik bei.“

Und Plexotec ist an vielen Orten dieser Welt zu finden, wo man es nicht vermutet. „Da wir überwiegend für die Weiternutzung produzieren, steht unser Name in der Regel nicht an unseren Produkten“, so die Geschäftsführer Michael Steden und Fabian Bauer. „Das machen den Vertrieb und das Marketing nicht immer ganz einfach.“

Plexotec ist spezialisiert auf die Kunststoffverarbeitung für Warenpräsentationen, Überdachungen, Trenn- und Schutzwände, Messebau und viele weitere Anwendungsbereiche, sodass es kaum vergleichbare Mitbewerber gebe. International sind die Produkte im Einsatz. Die Aktivitäten steuert Plexotec zentral von Rees aus.



Pressekontakt

Ole Engfeld . 02851 / 51 – 245

pressestelle@stadt-rees.de . www.stadt-rees.de

Gemeinsam mit dem geschäftsführenden Gesellschafter Gerhard Büns und Wirtschaftsförderer Heinz Streuff sprach die Runde über das Unternehmen und anstehende Entwicklungen. Geplant ist, den Standort am Groiner Kirchweg zu verlegen und zentral am Melatenweg zusammenzuführen. „Zum einen möchten wir damit unsere Betriebsprozesse optimieren. Ein weiterer, wesentlicher Grund ist aber auch, dass wir am Groiner Kirchweg unseren Anforderungen nicht mehr gerecht werden können“, so Gerhard Büns, der seit 42 Jahren das Unternehmen leitet.

Das ehemalige Oldenkott-Gebäude aus dem Jahr 1928 befindet sich bereits in der Vermarktung. Büns ergänzt: „Interessenten gibt es und verschiedene Ideen auch.“ Neuer Wohnraum ist eine davon.

Am Melatenweg soll es dann einen konzentrierten Plexotec-Standort geben. Hier hat das Unternehmen in den vergangenen Jahren einen Millionenbetrag in moderne Maschinen investiert.

Das Unternehmen mit insgesamt circa 40 Mitarbeitenden bewirtschaftet dort bereits vier Hallen auf circa 4.000 Quadratmetern. Zwei weitere Produktionshallen mit integriertem Büro- und Sozialtrakt sollen hier entstehen. Das Gelände gehörte der Stadt und der Rat der Stadt Rees hat dem Verkauf des Erweiterungsgrundstück bereits zugestimmt. Derzeit werden die planungsrechtlichen Voraussetzungen für eine folgende Bebauung geschaffen. „Wir freuen uns, dass wir die Firma Plexotec mit dem Verkauf des Grundstücks und der Schaffung von Baurecht unterstützen können“, fasst Bürgermeister Sebastian Hense den Betriebsbesuch abschließend zusammen.

Infobox

Trotz der nationalen und internationalen Ausrichtung legt Plexotec auch Wert auf lokale Zusammenarbeit. Zum Beispiel beschäftigt das Unternehmen in Kooperation aktuell vier Mitarbeiter der Lebenshilfe Unterer Niederrhein.



Bildunterschrift

Ein Reeser Unternehmen entwickelt sich. Darüber informierte sich Bürgermeister Sebastian Hense (2. V. li.). Hier mit Fabian Bauer, Geschäftsführung Plexotec, Sebastian Hense, Bürgermeister Rees, Heinz Streuff, Wirtschaftsförderung Rees, Michael Steden, Geschäftsführung Plexotec und Gerhard Büns, Geschäftsführender Gesellschafter Plexotec.